

# La Marche de l'espoir se prépare déjà

La Châtaigneraie — Près de 1500 randonneurs y participent, chaque année. L'événement, qui se tiendra le 16 septembre, permet de soutenir des actions humanitaires au Burkina Faso.

## Le rendez-vous

La 31<sup>e</sup> édition de la Marche de l'espoir aura lieu dimanche 16 septembre. L'association Lagem Taaba gère des actions de développement concerté avec le département de Bokin au Burkina Faso. Cette marche est une source essentielle de financement. Elle rassemble, chaque année, près de 1 500 randonneurs. Les organisateurs sont en plein préparatifs. Michel Chancelier est responsable du tracé des itinéraires. Il explique : « Cinq circuits sont prévus de 30, 20, 15, 10 et 5 kilomètres avec acheminement en bus sur les parcours, au départ de la salle intercommunale des Siènes, avenue Clemenceau. Tous les circuits ont été établis sur un axe Marillet-La Châtaigneraie. »

## Journées du patrimoine

Ceux qui choisiront le 30 km passeront par le site de l'ancienne mine de Faymoreau. Ils rejoindront ensuite le tracé de l'ancienne voie de chemin de fer.

C'est d'ailleurs sur le thème de « Suivons la voie », que les autres parcours ont été tracés, via le viaduc de

Coquilleau et jusqu'à la gare de La Châtaigneraie.

Une fois l'axe principal déterminé, avec le principe de ne jamais revenir sur un même lieu dans les cinq années, la base de travail, dès novembre, ce sont les cartes IGN (fond cartographique proposé par l'Institut national de l'information géographique et forestière). Michel Chancelier précise : « La difficulté c'est d'éviter le goudron, car depuis plus de dix ans, nous avons le label qualité du comité départemental. Nous essayons d'être entre 75 % et 80 % de chemins. » Ce travail a été confié, en janvier, à la commission des découvreurs. À cinq ou six, ils sont allés sur le terrain pour arpenter les chemins, les préparer et les débroussailler si nécessaire. « Il a fallu rencontrer les propriétaires et exploitants pour qu'ils nous laissent passer sur leurs terres, parfois en limite de cultures, indique le responsable du tracé des itinéraires. Mais c'est rare qu'on nous refuse le passage. »

Cet événement se déroulera pendant les Journées du patrimoine. À cette occasion, un partenariat avec divers sites permettra aux randonneurs



Conduits par Michel Chancelier, devant, les membres du conseil d'administration ont testé l'ensemble des itinéraires de la prochaine Marche de l'espoir.

de visiter gratuitement la cité médiévale de Vouvant, le village minier de Faymoreau, la villa Lionnet de La Châtaigneraie ou encore le musée de Moulleron-Saint-Germain.

Dimanche 16 septembre, Marche de l'espoir. Repas ouvert à tous, randonneurs ou non (adultes 10 € ;

enfants 5 €). Inscriptions de 6 € ou 7 €, suivant les distances, majorées de 1 € sur place (gratuit pour les moins de 12 ans). Renseignements auprès de l'office de tourisme au 02 51 52 62 37 ou au 06 95 53 46 58 et 06 09 79 31 84 ou encore sur le site [www.randovendee.com](http://www.randovendee.com) sur lequel on peut s'inscrire en ligne.